

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Ricardo Alvarenga V.

Recomendación caso medicinas

Se ha recomendado a Salud Pública, disminuir en 3.5 millones de dólares la compra de medicinas a Colombia, expresó ayer el Presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso. (Información en Pág. 5).

Buses japoneses donados

Una tercera flota de autobuses especiales, formada por buses donados por el gobierno japonés, se inauguró ayer en la Col. "Jardines de la Sabana", en Ciudad Merliot. (Información en Pág. 15).

Partidos políticos y la paz

La solución al problema de la guerra debe manifestarse a través de los partidos políticos, debe surgir de los partidos políticos y tener la buena voluntad de colaborar todos en el propósito, declaró ayer el Ing. Roberto Vilanova, presidente de ASI. (Información en Pág. 4).

Sobre la Promesa de Paz Mundial

El Ing. Keyhan Esmaili de la Comunidad Baha'í, distribuirá hoy en Santa Tecla, mil ejemplares de la Declaración sobre La Promesa de Paz Mundial, con el mensaje: Estas guerras estériles y desastrosas pasarán, y la Paz Mayor reinará.

ASI cumple 30 años de fundada

ASI celebrará los 30 años de haber sido fundada con diversos eventos, siendo el principal un seminario modular titulado "El milagro económico: ¿Mito o realidad para El Salvador?", se informó en esa gremial. (Información en Pág. 5).

Destruyen cocaína decomisada

En los tragantes situado al costado sur-oriente de la Policía Nacional se botaron ayer los cuatrocientos veintiséis mil gramos de cocaína decomisados por ese cuerpo de seguridad. (Información en Pág. 5).

Libre comercialización

La libre comercialización del café y la derogación de las reformas al artículo No. 14 de la Ley Orgánica de la Corte Suprema de Justicia, pidieron ayer cafetaleros del país. (Información en Pág. 5).

Trabajo en el Centro de Menores

El Centro de Observación de Menores trabaja en la actualidad, en la preparación y orientación de los niños internos en este lugar, para el trabajo en las áreas de carpintería, mecánica, obra de banco y otras, informa el Lic. Julián A. Arévalo, Sub Director.

Permiso del Ing. Duarte

"Si el Presidente Ing. José Napoleón Duarte, firma la solicitud de prórroga de su permiso para permanecer en el extranjero, la Asamblea se lo concede, explicó ayer el diputado Directivo Dr. Raúl Somoza Alfaro. (Información en Pág. 5).

Banda roba-carros desarticula PH

Una banda de delincuentes que a punta de pistola robaba vehículos aquí y que con documentos fraudulentos los introducía a Guatemala, desarticuló la PH. (Información en Pág. 4).



Ing. Keyhan Esmaili



Lic. Julián A. Arévalo

En el país no se conoce la "Izquierda Democrática"

En El Salvador no se conoce la izquierda democrática; lo único que conocemos de la izquierda de nuestro país, es su expresión violenta, sostiene el presidente de ISEPES, Lic. Herman L. Schlageter.

Esa y otras opiniones sobre la izquierda en El Salvador, fueron expuestas recientemente en un programa televisivo, por el Presidente de esa institución.

La posición del Lic. Herman L. Schlageter fue clara y contundente, y los personeros de un tal partido en formación, MPSC, Martell y Zamora,

dice comunicado de ISEPES que publicamos, nunca respondieron a las interrogantes que les fueron planteadas en dicho debate; usaron una retórica y verborrea de izquierda, basada en sofismas y toda clase de tonterías, tanto a nivel político como económico.

Para sintetizar lo que se dijo en dicho programa y lo que no se pudo decir por la falta de tiempo, es lo siguiente:

En El Salvador, afirma ISEPES, no se conoce la izquierda dizque democrática; lo único que conocemos de la

—Pasa a la página 19—

PH desarticula banda de ladrones de automóviles

Una banda de delincuentes que con documentos fraudulentos, lograba sacar hacia Guatemala los vehículos robados a punta de pistola, desarticuló la P.H.

Este grupo de maleantes, explicó ayer ese cuerpo de seguridad, estaba organizado de tal manera que unos eran los que asaltaban a los propietarios de los automotores en diversos lugares de la capital; otros los que se encargaban de dotarlos de documentos falsos, para que pudieran circular localmente y había quienes lograban obtener papeles para que éstos pudie-

ran burlar a las autoridades fronterizas y dirigirse a Guatemala.

El punto de partida de las demás capturas, indicó la fuente policial, se originó cuando detectives de la P.H. detuvieron "in fraganti" a Luis Ernesto Telles Escamilla, cuando junto con otro sujeto que no fue posible apresar, intentaba despojar de su vehículo placas P-71133, a punta de pistola, al Sr. José Atilio Leiva Moreno, en la esquina que forman la Calle Rubén Darío y la 23a. Avenida Sur, de esta capital.

A continuación, dijo la fuente, se

—Pasa a la página 13—

Partidos políticos deben afrontar problema bélico

La solución al problema de la guerra, debe manifestarse a través de los partidos políticos; debe surgir de los partidos políticos y tener la buena voluntad de colaborar todos en ese propósito.

Tal lo que declaró ayer el Ing. Roberto Vilanova, Presidente de ASI, quien agregó: No podemos pronunciarlos como Asociación sobre cuál es el mejor foro, pero sí decir que debemos fortalecer los partidos políticos, para fortalecer así a la democracia.

Contestando a una pregunta en conferencia de prensa ofrecida por la

ASI, para informar sobre las celebraciones del 30 aniversario de la gremial y saliéndose del tema, el Ing. Vilanova dijo que habían recibido invitación para participar en el "Debate Nacional" auspiciado por la Iglesia Católica, pero aún estamos analizando nuestra participación en él, señaló.

El tema es noble, dijo, y todos los salvadoreños estamos interesados por la paz y el proceso democrático; es loable que se busque la colaboración de todos para fortalecer sus bases.

Pero deben ser los partidos políti-

—Pasa a la página 15—

Un día en nuestra historia

Oro de El Salvador llega a Londres

(Sábado 9 de julio de 1938). Hace varios días, gran cantidad de oro de El Salvador llegó al Banco de Inglaterra, en Londres. Los informes recibidos sobre el particular, indican que por primera vez policías armados, custodiaron un cargamento de 72 cajas de oro procedentes de El Salvador y Perú, que fue transportado con todas las precauciones desde el puerto, hasta los sótanos del Banco de Inglaterra. Nuestro informante da cuenta de que, lo más curioso del hecho es que en toda la historia de Inglaterra, ésta es la primera vez que policías armados custodian un cargamento de esa naturaleza. Anteriormente el oro ha sido transportado sin precaución alguna, lo cual indica que el áureo metal está cobrando mayor valor, y que ya son más arriesgados quienes andan en su búsqueda, ya sea en América o en Europa.

Indice

- Nacionales / 4-5
- Internacionales / 6-7
- Sociales / 8-18
- La Cámara / 24
- Platillos / 24
- Deportes / 26-27
- Cómicos / 30-32
- Horóscopo / 31
- Clasificados / 33-43
- Indicador / 45
- Cines / 45-55



MEMBRAS DEL AMPARO. Diecisiete miembros del Partido Demócrata Cristiano (PDC), pidieron Amparo a la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, contra el Consejo

Central de Elecciones (CCE), que los desconoció como dirigentes de ese partido. Presentan el recurso Guillermo A. Guevara Lacayo, Macla Judith de Torres y Julio Adolfo Rey Prendes.